



La visita a Madagascar

MADAGASCAR – Después de haber visitado el Congo Republica Democrática (RDC) (al final de mayo) y Malawi (a principio de julio), Madagascar era esta vez el destino de mi visita. Estaba allí del 1 al 18 de agosto de 2018.

El programa de mi visita ha sido dividido en cuatro actividades principales:

- 1) Asistir a un retiro de la vice provincia en la comunidad del “Foyer de Charité”, Antsirabe;
- 2) A la asamblea anual de la entidad, siempre en el mismo lugar;
- 3) Visitar casi todas las comunidades excepto Mananjary y Morondava, (por la distancia y el tiempo demasiado apretado);
- 4) Encontrar a los asociados laicos.

La entidad se interesa con entusiasmo al campo de la profundización y la difusión de la espiritualidad montfortiana, al trabajo de la misión en las zonas rurales y a la calidad de la formación inicial.

Durante la reunión anual, esta entidad ha decidido acordar una atención particular al desafío número tres del Capítulo General, desafío vinculado a “la creación de una cultura de formación continua”. Este documento se explorará a la vez en cada comunidad y en persona para descubrir los medios de vivirlo.

Durante todas estas visitas, estaba acompañado por el superior de esta vice provincia, el P. Bruno KIKY RANDRIANASOLO. Gracias por todo.

-Arnold SUHARDI SMM